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Basket donne, «Taglio e shampoo a chi viene e vederci»(Bologna)

Sabatini rassicura:«Futuro radioso»(Bologna)

«Porcedda, che delusione»(Bologna)
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Basket donne, «Taglio e shampoo a chi viene e vederci »
BOLOGNA - E per far venire pi ù
gente facciamo una bella lotteria .
Originale iniziativa quella del
basket femminile della Libertas Bo-
logna. La realtà più importante del
basket cittadino in rosa, giunta alla
quarta vittoria consecutiva nel cam-
pionato di serie A2. femminile, cer-
ca ancora più tifosi .

E oltre a uno spettacolo tecnico
vincente ora mette in campo un ' ini-
ziativa storica che. con il passare de-
gli anni e un presunto imborghesi-
mento del pubblico, era passata un

po ' di moda . Dal prossimo incontro
interno, il pubblico presente alla ga-
ra della Libera as Bologna, si ritrove-
rà a gareggiare per una lotteria dov e
verranno estratti sei premi . Un mo-
do decisamente antico, riffa sempr e
valido, nell ' era delle grandi iniziati-
ve di marketing per acchiappare i
favori degli spettatori .

Alla Libeitass hanno deciso di
mettere in palio omaggi offerti dagl i
sponsor . Così, si va dal material e
sportivo di un noto punto vendita
cittadino, al taglio di capelli o sham-
poo e messa in pie g a, fino ad arriva-

re a generi alimentari e affini .
Un'idea decisamente divertente che
sembra cadere a puntino sulla vo-
glia che ha questa società di racco-
gliere sempre più simpatie in città .
L'attività di basket femminile per
vincere, l'obbiettivo è quello di lot-
tare per la promozione in Al, unita-
mente a questa nuova idea di far
tornate a casa non a mani vuote i ti-
.bsi potrebbe essere una chiave d i
volta per avere ancora più successo .
Del resto, rinfrescare le tradizioni ,
potrebbe essere la chiave giusta .

E.R ,.
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Il patròn presenta il nuovo Futurshow e guarda a Pesaro : sarà dura

Sabatini rassicura : « Futuro radioso »
BOLOGNA - Claudio Sabatin i
presenterà oggi un piano edilizi o
di ampliamento del Futurshow
Station che porterà la capienz a
da 8700 posti a 15000 posti .
Uno spazio chiuso che diventerà
tra i primi luoghi di sport e spet-
tacolo europeo . Ovvia la soddi-
sfazione per il patron biancone-
ro che sottolinea quanto sia im-
portante questo passo: «Ho ac-
quistato la Virtus che giocava in
una struttura non sua e con altre
squadre . Oggi questa società ha
un palazzo suo, colorato di bian-
co e nero . Penso che il tifoso vir-
tussino possa dormire sonni tran -

quilli sul futuro del club anche
dal punto di vista economico» .

Soddisfazione per il nuovo po-
lo ma non solo. Anche per u n
progetto tecnico che sta crescen-
do : «Sono molto sereno e soddi-
sfatto del gruppo di giocatori che
compongono la Virtus di questo
campionato . Siamo giovani, do-
vremo fare le nostre es perienze,
ma ritengo che si possa lavorare
su un progetto tecnico di assolu -
to livello, 11 prossimo impegno
contro Pesaro sarà un banco d i
p rova durissimo per noi . Inutile
girarci attorno : ci aspettano per
superarci. batterci e se possono

asfaltarci anche perché ci son o
motivazioni extra per taluni gio-
catori (Collins l'anno scorso i n
4 irtus e scaricato da Lardo ndr) .
Quando parliamo di Pesaro stia-
mo trattando una squadra ch e
ha vinto a Caserta nell'ultimo
turno di campionato . L'unico au -
gurio che posso farmi è quello d i
non ritrovarmi a mangiare nel ri -
storante dell'ultima volta in cui
sono andato a Pesaro : al diciotte -
simo del primo tempo eravamo
sotto di trenta punti, ho salutato
e sono andato a cena a Riccione .
Vorrei non ricapitasse nella pros-
sima giornata di campionato» ,

Claudio Sabatini e Uno Lardo :
i timonieri della Virus

Pagina 15



L"atta-erte; ora :".mole e, plccé la .uro: troppi allenatori cambiati, colpa di rose non com etm\e

«Porceddal
che delusione »
L'ex Bombardini: «Non investito»

Davide Bornbardlsfl, ex del Bologna, ora all`A€binoleffe

	di Emanuele Righ i

BOLOGNA - Davide Bombardi -
oggi ali 'AlbinoLeffe, rest a

sempre un tifoso del Bologna .
Dopo l'esperienza in rossoblù
guarda con interesse, seppur d a
lontano, le sorti della sua squa-
dra del cuore . Cosl, non si tira in -
dietro sui commenti verso Por-
cedda, Malesani, Colomba. Su
Porcedda idee chiarissime : «D a
tifoso sono rimasto molto delu-
so . Se uno compra il Bologn a
che si salva da qualche anno al -
l'ultimo respiro ha, come mini-
mo, l'obbiettivo di investire e ri-
voltare la squadra con l'arrivo d i
giocatori importanti . Qui, siam o
sempre a soffrire . E' cambiata so -

lo la carta d'identità dei protago-
nisti della domenica. Oggi gioca-
no elementi più giovani ma che
sia un bene è tutto da dimostra-
re . Se riuscirà a passare la tempe -
sta, salvandosi per diversi cam-
pionati in A con i giovani, avrà
avuto ragione lui perché si ritro-
verà giocatori giovani con espe-
rienza ma se questo non dovesse
accadere sarebbe un disastro» .

L3crisi di risultati mette in di-
scussione Malesani : «A Bologna,
negli ultimi tempi, sono cambia -
ti molti allenatori, anche una so-
cietà, eppure siamo nuovamente
a discutere del tecnico . Cambia-
re tanti allenatori fa pensare che
forse le rose allestite non son o
poi così competitive . E' sempre
la scelta più veloce . Mi auguro

che Malesani non venga esonera-
to perché questo significherebb e
non aver fatto risultato con il
Lecce» ,

Il ritorno di Franco Colomb a
è argomento categoricament e
escluso da Davide Bombardini :
«íuando un tecnico viene allon-
tanato nei modi con cui si è solle-
vato dall'incarico Colomba di-
venta piuttosto complicato crede-
re a un suo ritorno pur sotto con-
tratto . Sarebbe una marcia indie-
tro per certi aspetti clamorosa .

Non ci credo» . Ultimo pensiero
ancora su Porcedda : «Chi com-
pra una società di calcio sa bene
duali siano le spese che deve so-
stenere . Mi meraviglia leggere d i
tensioni finanziare . Dico solo
che negli ultimi anni da Prezios i
a De Laurcntis, dai Della Valle a
Garrone tutti quelli che hann o
comprato un club hanno sempre
portato le loro squadre in zona
Champions . Ci si aspettava inve-
stimenti importanti, insomma, e
questi, a oggi, non ci sono» .

Pagina 15


	Indice 
	Leggo
	Basket donne, «Taglio e shampoo a chi viene e vederci» (Bologna)
	Sabatini rassicura:«Futuro radioso» (Bologna)
	«Porcedda, che delusione» (Bologna)


